

...mus hat vier Liedtexte geschrieben.

...Wahr, Nase und Rachen immer. Ihre auf „Das angeeckt“ steht.

# Mitmachen jederzeit noch möglich

## Startschuss zum Klimaschutz-Wettbewerb „Stadtradeln“



Baubürgermeister Julius Mihm (Mitte) mitten drin beim Startschuss fürs Stadtradeln.

### SCHWÄBISCH GMÜND.

Der Startschuss zum Klimaschutz-Wettbewerb „Stadtradeln“ war kaum zu hören - die Initiatoren hoffen, dass die Aktion an Fahrt aufnimmt, dass viele weitere „Stadtradler“ gewonnen werden.

Stadtradler dürfen natürlich auch den Bus oder das eigene Auto nutzen: Wichtig ist aber, dass möglichst viele Kilometer der alltäglichen Wege mit dem Fahrrad zurückgelegt und gesammelt, sprich dokumentiert werden. Nach wie vor können sich Radlerinnen und Radler anmelden und Gmünd im deutschlandweiten Vergleich nach vorne bringen.

Gestern - Europäischer Tag des Fahrrads - gab es am Rande der Footvolley-Europameisterschaft und des Bauernmarktes den Rad-Check. Passend dazu, wurden Infos rund ums Fahrrad, zum Schutzstreifen, zum Projekt „Nachhaltig mobiler Sonnenhügel auf dem Hardt“, zum Thema „Sicherheit auf dem Rad“ und zum lebensrettenden Schulterblick, angeboten. Auch viele praktische Dinge waren am Prediger zu erfahren bzw. wur-



Rad-Check - immer gern genutztes Angebot.

Fotos: bt

den ausgegeben - wie zum Beispiel reflektierende Klackbänder, Trinkflaschen, oder eine kleine Stärkung. Am Nachmittag dann wurde das „Stadtradeln“ mit einer kleinen Tour durch die Stadt eröffnet. Dabei hätten sich die Initiatoren deutlich mehr Teilnehmer gewünscht.

- Informationen können bei den lokalen Koordinatoren Andrea Grimm-Meyerdierks und Michael Schlichenmaier unter der Rufnummer (0 71 71) 603-10 28 oder -10 22 oder auf [www.stadtradeln.de/schwaebisch\\_gmuend2016.html](http://www.stadtradeln.de/schwaebisch_gmuend2016.html) eingeholt werden.

